



Fondo Europeo de Desarrollo Regional
“Una manera de hacer Europa”



Mieres licita las obras de mejora de la eficiencia energética y gestión inteligente del alumbrado en instalaciones deportivas, con una inversión prevista de más de 400.000 euros cofinanciados a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)

Esta actuación permitirá mejorar el sistema de alumbrado de los campos de fútbol Hermanos Antuña, Eliseo Gutiérrez, en Mieres, La Bárzana de Turón y Las Lleras de Ujo, incorporando un sistema de gestión inteligente del alumbrado en las zonas de juego

MIERES, 04/09/2023.- El Ayuntamiento de Mieres, a través del área de Desarrollo Urbano Sostenible que dirige Manuel Ángel Álvarez, informa de la licitación del proyecto de mejora de la eficiencia energética y gestión inteligente del alumbrado en instalaciones deportivas del concejo que, en este caso, se centrará en los campos de fútbol. Con una inversión prevista de más de 400.000 euros, que será cofinanciada a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) al tratarse de una actuación incluida en la Estrategia DUSI, este proyecto prevé actuar en los campos de fútbol Hermanos Antuña y Eliseo Gutiérrez de Mieres, La Bárzana de Turón y Las Lleras de Ujo. En concreto, se prevé la mejora de la eficiencia energética y la incorporación de un sistema de gestión inteligente del alumbrado centrado en las zonas de juego, dentro de la programación del plan director Smart City del concejo. Se trata de mejorar la conectividad y la eficiencia de la gestión del alumbrado público mediante la inclusión de un componente tecnológico de monitorización, control y gestión. Convertir, en definitiva, los actuales sistemas de iluminación pasivos de cada uno de estos campos municipales en sistemas de alumbrado inteligente con el consiguiente ahorro de recursos y la promoción de la sostenibilidad ambiental.

Toda la información sobre este proyecto se puede consultar en la Plataforma de Contratación del Sector Público a la que se puede acceder a través del Perfil del Contratante de la web municipal. Las empresas interesadas tienen hasta el 18 de septiembre para presentar sus ofertas para este importante proyecto en el ámbito de la sostenibilidad, la optimización y la gestión inteligente de los recursos.